

Ferienlager und die Liebe

Sasu/Saku

Von _Nessie16_

Prolog: Nee oder?

Hier ist der Prolog meiner ersten FF. Ich hoffe es gefällt euch!

Nee oder?

Ein Mädchen mit rosa Haaren und grünen Augen diskutierte gerade mit ihrer Mutter. "Mutter,dass kannst du mir doch nicht antun.Warum muss ich in dieses Ferienlager?",fragte das Mädchen entsetzt. "Aber Sakura-liebes,es wird dir bestimmt gefallen und außerdem würde es dir mal gut tun andere Leute kennen zu lernen.",erwiderte Saju ruhig. "Ich werd da doch gar keinen kennen!" "Schluss jetzt Sakura,du wirst da hinfahren,du bist da schon angemeldet und es geht nicht mehr das du nur noch im Haus sitzt.Draußen ist es so schön,aber du willst einfach nicht raus.Dann musst du halt zum Ferienlager,damit du mal unter Leute kommst." "Ist ja schon gut",gab Sakura sauer nach,"vielleicht hast du ja recht,werde mal nach oben gehen und die Sachen packen."nachgebend drehte sie sich um und machte sich auf den Weg in ihr Zimmer.Sie fing an zu packen,aber gedanken machte sie sich schon nebenbei.« Ich versteh Mutter nicht,sie kann mir dich sagen,wenn ich sie zu sehr nerve oder wenn ich nach draußen soll,aber lieber schweigt sie und schickt mich für 4 Wochen in ein Ferienlager wo ich niemanden kenne und auch keinen kennen möchte.« Was Sakura aber nicht wusste war,dass sich neben an auch schon jemand für dieses Ferienlager fertig machte,wo es in drei Stunden hingehen sollte.

~~°~~ Zeitsprung,zwei Stunden später ~~°~~

Als Sakura fertig mit dem packen war ging sie nach unten zu ihrer Mutter um sich zu verabschieden. "Ich werd dann mal gehen,bis in 4 Wochen,wenn ich dann noch leben sollte!" sagte Sakura mit einem trauigen Blick. "Soll ich dich nicht lieber fahren?Es ist doch ein weiter Weg bis zum Treffpunkt!",fragte Saju mit einer besorgten Stimme. "Nee,ist schon gut,ich geh gerne zu Fuß und du hast dann außerdem schon Zeit für dich!",mit diesen Worten drehte sie sich um und ließ die Tür ins Schloß knallen.Sie sah gerade noch wie ein Auto von nebenan wegfuhr und dachte sich: » Der hat es gut,er muss bestimmt niemals zu so einen Ferienlager «.Und so setzte sie ihren Weg fort,auch wenn die Worte ihrer Mutter immer noch,in ihrem Kopf waren.

So das wars für den Anfang.Ich würde mich über kommis freuen :)
bis zum nächsten mal
Nessie16